Willem

formulas del viejo edificio de la autoridad y
la ley, las muchedumbres
del trabajo en todos los
ambientes del mundo,
flamean al viento la enseña generosa de la anarquia. Las madres
de hoy día, entregan,
a regafiadientes sus hijos a la Patria... Hasta
que llegue aquel que
rompa la soberbia dominante y proclame la igualdad simbolo de Libertad, Justicia, Amor.

ORIENTACION SINDICAL

ORGANO DE LOS SINDICATOS

UNICO DE SASTRES, ALBAÑILES Y MO-DELADORES EN CEMENTO Y COMITE EN PRO DE LA FEDERACION DE LOS TRABAJADORES EN MADERA

POR ACUERDO DEL 8 DE ENERO DE 1928

MUNUS!

Démosnos a la vida, a le lucha; seamos un conjunto de energias que es preciso prodigar como el perfume de las flores e correr como los rios; el se estanca, nos pasa lo que al agua, nos descomponemos, es decir, nos podrimos. Quien no lucha, quien no tiene un porvenir qué conquistar; primero se aburre, luego se envicia, terminando en el ocerio común de la maldad imperante.

Año I

GUATEMALA, 15 DE JUNIO DE 1828

Nº 14

Lucha de Clases y Necesidad de la Organización

Cuando la tierra fue libre en aque llos remotos tiempos de que no hay men ción, es decir, cuando la tierra, no tenía dueño, y que después, la ambición de los hombres la dividió en fronteras, y se la repartieron en pequeños y grandes lotes según las ambicionss de las tribus o comunidades; he ahí el origen de las gran des y pequeñas patrias, y el surgimiento o aparición de la propiedad privada, y con la aparición de la propiedad privada, la aparición del privilegio, y con la aparición del privilegio, la aparición de las castas o clases, y como consecuencia lógica, la lucha entre estas o sea la lucha entre poseedores y desposeídos.

La lucha de clases la hallamos en las más lejanas épocas de las civilizaciones de Oriente, en las luchas de las castas sacerdotales, y las castas guerreras; después en las repúblicas mediterráneas, en la pugna entre las oligarquías ricas y el elemento popular. En Roma adquieren ya la larga contienda entre patricios y plebeyos carácteres análogos a los de las luchas modernas.

Actualmente la lucha de clases, toma otro aspecto más definido, motivado
al despertar de las conciencias de una
gran parte del pueblo o mejor dicho, de
los trabajadores ···los trabajadores revolucionarios se entiende -- que ya no admi
ten, ni a los partidos políticos llámense
blancos o rojos, ni a los parlamentos para que los defiendan: ya no confian en
nadie, pues saben perfectamente que los

-redentores se acabaron. Solo confían en su propia fuerza que les da, la organización.

En consecuencia saben que la actual sociedad capitalista, está organizada en dos clases, la una explotadora y ia otra explotada, la una hartaly satisfecha, y la otra hambrienta y miserable, la una parasitaria y holgazana, y la otra activa y laboriosa que todo lo produce y que nada tiene, y la otra que sin producir na da, todo lo tiene, ostentando un lujo asombroso que contrasta con los harapos y miseria de la otra. A nadie se le esca pa al más ligero análisis, por poco obser vador que sea, que la actual sociedad capitalista, está fundamentada en la más completa designaldad social, reina la injusticia y el más completo desórden. Esto lo tiene que comprender el trabajador, y tiene forzosamente que buscar su defensa que contrarreste tanta iniquidad de que es víctima, esta defensa la encontrará en la organización obrera, es decir, en los sindicatos revolucionarios que per siguen comoltáctica de lucha la ACCION DIRECTA.

¿Como puede ser posible que los tra bajadores que producen todas las riquezas del mundo, que son los creadores de la civilización! y el progreso y que han conquistado para la burguesía todas las libertades, están!hoy día condenados a la miseria a la ignorancia y a la esclavitud? ¡Esto no puede ser posible! ¡No puede ser posible seguir aguantando resignada-